
 

 

 

 

令和２年度第２回全校統一テーマ 
１０月２６日(月)７限目に全校統一テーマが行われました。 

その中で出た意見を一部紹介します。 
 

Q．鞍手高校の変えてもよいものと守るべきものは？ 

変えてもよいもの 
・髪型、靴下 

…社会全体として議論されている内容だから 

・服装(特に男子の制帽) 

…多様化社会の中で、男女で差をつけるべきではないから 

守るべきもの(継続) 
・伝統 

…先輩達が積み上げてきたものだから 

・挨拶 

…当然のことだが、できてない人が増えているから 
 

～皆の感想・考え～ 

・生徒自身が校則に対する目的意識をもつ必要がある 

・形あるものを繋ぐのも大切だが、見えないものも受け 

継いでいきたい 
 

☆学年委員長より☆ 
 今ある校則を守った上で、自らの考えを主張すべきだと 

思いました。校則の存在意義を理解して学校生活を送って 

いきましょう。 

 

 

 

 

鞍高生がラジオに出演しました！！ 
１０月３１日(土)の午後に放送された「ちょっくラジオ」に
鞍高の生徒会執行部４名と放送部が参加しました。今回、出
演したのは「ちょっくら青春見聞録」というラジオ番組です。
そこで、出演した４名からラジオ出演の感想をいただきまし
た。 
 
・とても楽しかったですし、魅力も伝えられたのではないか
なと思っています。他の高校を知る良い機会にもなるので、
ぜひお聞きください。              2 年土屋 

 
・ラジオを通して、中学生が鞍手に対して持っている固いイ
メージを変えることができたと思います。     2 年赤星 
 
 

・鞍手高校の良いところをどのようにアピールするかを放送
部の方々と話し合ったのが良い経験になりました。 2 年長下 

 
・今回のラジオ出演で鞍手って良いところだなと思ってもら
えるよう頑張りました。これからも生徒会として、鞍手がよ
り良くなるよう精進していきます。        １年高野 
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鞍手高校への入学希望者が１人でも

多くなることを願っています。 


